



## Communiqué de presse

Le 28 mai 2019

# Journée mondiale de la sclérose en plaques

**Le 30 mai 2019, c'est la Journée Mondiale de la sclérose en plaques, une maladie qui touche environ 100 000 personnes en France et quelques-unes à Maïche.**

La sclérose en plaques (SEP) est une maladie auto-immune qui se déclare le plus souvent entre 25 et 35 ans, touchant plus particulièrement les femmes. Ainsi, 4 000 à 6 000 cas sont diagnostiqués chaque année en France.

La fondation pour l'Aide à la Recherche sur la Sclérose en Plaques (ARSEP) a lancé le projet de solliciter les maires pour leur proposer que leur mairie prenne les couleurs de la fondation le temps d'une nuit. Cette sollicitation a été relayée par un adhérent à Monsieur le Maire.

**Pour marquer son soutien avec toutes les actions qui seront menées en France et pour répondre à cette sollicitation, les élus ont souhaité que l'Hôtel de Ville s'habille de lumières bleues toute la nuit du 30 mai.**

Les services municipaux ont effectué les essais d'éclairage et de programmation. Les prises de vue réalisées nous laissent entrevoir l'hôtel de ville comme nous pourrons alors le découvrir à la date prévue.



Après le rose arboré lors de la Crazy Pink Run en octobre, le bel immeuble de l'Hôtel de Ville revêtra le bleu pour la Journée Mondiale de la Sclérose en Plaques.